



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : HUT PRAMUKA KE-62 TINGKAT
PROVINSI JAWA BARAT
HARI/TGL : RABU, 30 AGUSTUS 2023
PUKUL : 07.00 s/d SELESAI
TEMPAT : STADION WIBAWA MUKTI, CIKARANG
TIMUR

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاخْلَعْ عَقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YTH. KETUA KWARTIR NASIONAL PRAMUKA, ATAU
YANG MEWAKILI;

YTH. KETUA MAJELIS PEMBIMBING DAERAH
(MABIDA) GERAKAN PRAMUKA JAWA BARAT,
KAKAK MOCHAMMAD RIDWAN KAMIL;

YTH. KETUA KWARTIR DAERAH (KWARDA) PRAMUKA
JAWA BARAT, KAKAK ATALIA PRARATYA;

YSH. UNSUR KETUA MABICAB SE-JAWA BARAT;

YSH. UNSUR KETUA KWARCAB SE-JAWA BARAT;

YSH. UNSUR MABICAB SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA CAMAT SE-KABUPATEN BEKASI;

SERTA SELURUH KAKAK DAN ADIK PRAMUKA SE-JAWA BARAT, YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA ACARA **HUT PRAMUKA KE-62 TINGKAT PROVINSI JAWA BARAT** DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PERTAMA-TAMA ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI SAYA UCAPKAN SELAMAT DATANG KEPADA GUBERNUR JAWA BARAT SELAKU KETUA MABIDA PROVINSI JAWA BARAT, KETUA KWARDA PROVINSI JAWA BARAT SERTA SELURUH KAKAK DAN ADIK-ADIK PRAMUKA DARI SELURUH JAWA BARAT YANG HADIR PADA HARI INI.

SEBAGAIMANA KITA KETAHUI BAHWA PRAMUKA DAPAT MENJADI WADAH BAGI GENERASI MUDA UNTUK TERUS BELAJAR, BERKEMBANG DAN BERKONTRIBUSI KEPADA MASYARAKAT DAN NEGARA. PRAMUKA BUKAN HANYA SEBUAH ORGANISASI, TETAPI JUGA SEBUAH GERAKAN YANG MAMPU MEMBENTUK KARAKTER DAN KEPRIBADIAN KHUSUSNYA KEPADA PARA GENERASI MUDA.

SEMANGAT PRAMUKA HARUS TERCERMIN DALAM TINDAKAN KESEHARIAN KITA, BAIK DALAM BERINTERAKSI DENGAN SESAMA, DALAM BELAJAR, MAUPUN DALAM BERKONTRIBUSI UNTUK MASYARAKAT. SAYA BERHARAP AGAR SEMANGAT GOTONG ROYONG DAN KEPEDULIAN TERHADAP LINGKUNGAN SEKITAR TERUS TUMBUH DALAM DIRI ADIK-ADIK SEKALIAN. HARI INI ADALAH BUKTI BAHWA PRAMUKA MEMILIKI POTENSI YANG LUAR BIASA. SAYA YAKIN BAHWA DENGAN SEMANGAT DAN TEKAD YANG KUAT, ADIK-ADIK SEMUA DAPAT MEWUJUDKAN BANYAK PRESTASI YANG LEBIH BESAR LAGI DI MASA DEPAN.

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PADA MOMEN YANG ISTIMEWA INI, ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, SAYA INGIN MENGUCAPKAN TERIMAKASIH KEPADA GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR JAWA BARAT,

ATAS KONTRIBUSI YANG TELAH DIBERIKAN KEPADA JAWA BARAT SELAMA MASA JABATANNYA YANG SUDAH BERJALAN HAMPIR 5 (LIMA) TAHUN INI.

TERIMA KASIH TELAH MENJADI CONTOH TELADAN DALAM KEPEMIMPINAN YANG BERINTEGRITAS, VISI YANG KUAT, DAN SEMANGAT MEMBERIKAN PELAYANAN KEPADA MASYARAKAT.

MESKIPUN HARI INI MUNGKIN MENJADI PERTEMUAN TERAKHIR KITA BERSAMA-SAMA DI MOMEN BAPAK MENJABAT SEBAGAI GUBERNUR JAWA BARAT, NAMUN KAMI YAKIN BAHWA JEJAK LANGKAH DAN WARISAN POSITIF YANG BAPAK TINGGALKAN AKAN TERUS MEMBERIKAN INSPIRASI BAGI KAMI SEMUA DALAM MELANJUTKAN PERJALANAN MENUJU JABAR JUARA!

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,
DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.
SEBELUM MENUTUP SAMBUTAN INI, IJINKAN SAYA
MEMBERIKAN SEBUAH PANTUN:

*SHIZUKA PERGI KE PAPUA
TERPESONA SAMA BUNGA DAHLIA
SEMARAKKAN HUT PRAMUKA YANG KE-62
HARI YANG PENUH MAKNA DAN BAHAGIA*

SELAMAT HARI PRAMUKA! TERUSLAH BERKARYA,
TERUSLAH BERJUANG DAN TETAPLAH MENJUNJUNG
TINGGI NILAI-NILAI PRAMUKA.
TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.